

令和八年
一月号



太陽の都 だより

発行所・医療法人社団博栄会 介護老人保健施設「太陽の都」〒115-0051 東京都北区浮間2-1-13 TEL 03-3558-8881 FAX 03-3558-8831

責任者：右近大佑

このたび、当施設「太陽の都」の前田 英明
施設長が、令和七年度 国民健康保険関係功
績者 厚生労働大臣表彰を受賞いたしました。
国民健康保険関係功績者厚生労働大臣表彰
は、国民健康保険事業に対する功績が特に顕
著であり、他の模範と認められる国民健康保
険関係の役職員等に対して、厚生労働省より
授与される、大変栄誉あるものです。

前田施設長は、長年にわたり、診療報酬
委員としてご尽力され、国民健康保険制度の
適正な運営と、地域住民の健康増進に多大な
貢献をしてまいりました。

今回の受賞は、その長年の功績と献身的な取
り組みが高く評価された結果と考えております。

令和八年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨
拶を申し上げます。

皆様におかれましては、健やかに新春を迎
られたことと、お慶び申し上げます。新型コ
ロナウイルス感染症が五類となり三年目を
迎え、私共博栄会全施設においても、面会制
限の緩和を行い、より多くのご家族様に御面
会を楽しんで頂けるようにしております。当
施設におきましては皆様の健康と安全に配
慮し、より一層安心してご利用頂けますよう
施設運営に取り組んでまいります。

太陽の都は今年で開設して二十八年、東京シ
ニアケアセンターは五年を迎えます。これも
ひとえにご利用者様、ご家族様のご理解とご
協力の賜物と感謝申し上げます。誠にありがとうございます。

本年も「愛と奉仕の精神」を忘ることなく、
更なる地域貢献に向けて、皆様に信頼してい
ただける施設運営に向け、職員全員で精進し
て参る所存でございます。皆様の今年一年の
ご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のご挨
拶とさせて頂きます。



医療法人社団博栄会
理事長 朝倉正博

新年のご挨拶



施設長
前田 英明

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は、当太陽の都 赤羽中央病院訪問診療の運
営、並びに介護・医療サービスにつきまして、格別
のご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

日頃より、地域の皆様や連携機関の皆様には、ご利用
者様・患者様の安心と健康を支えるために多大な
ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

昨年は、依然として衰えを見せぬ新型コロナウイル
ス感染、インフルエンザの爆発的な感染の影響が続
く中、私たちは「安全の確保」と「質の高いケア・
医療の継続」を両立させるため、職員一同、細心の
注意を払いながら業務に邁進してまいりました。

高齢の方々にとって、慣れ親しんだ地域やご自宅
で安心して過ごせる環境を提供するこは、私たちの
使命であると改めて感じております。

本年も、ご利用者様・患者様おひとりの尊厳
と意思を尊重し、個々に合わせた温かい医療・介護
を提供できるよう、さらなる努力を重ねてまいります。

本年も「地域貢献の精神」を忘ることなく、
更なる地域貢献に向けて、皆様に信頼してい
ただける施設運営に向け、職員全員で精進し
て参る所存でございます。皆様の今年一年の
ご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のご挨
拶とさせていただきます。



クリスマス会の様子

◀博栄会グループニュース▶



＜近況報告＞

様・ご家族様

担当：



事務長

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
昨年は、教力所の設備の更新を実施させて頂

日立に数ヶ月の訪問の更新を実施いたしました。機械浴槽も新しくなり、より快適に過ごして頂けるようになったかと思います。

昨年末より、インフルエンザウイルスが猛威を振るつておりますが、施設内の感染対策も強化し、健康な日々を送つて頂けるよう支援させて頂きます。



看護部長

明けましておめでとうござります。

旧年中は、当施設の運営に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。看護部では、日々の健康管理とケアの充実に努め、昨年は感染症予防や急変時対応など、職員一人ひとりが責任を持ち、互いに支え合いながら取り組む姿勢が定着してきたと感じております。



介護長
石川大志

新年明けましておめでとうございます。
空気の乾燥する時期は、風邪やインフル



リハビリテーション科
科長 山科 貴大

ます。一年を通して体調管理と感染対策をしつかりと行い御利用者様がいつも安心して生活を送つていけるよう、職員一丸となって日々の対応を取り組んでいきたいと思います。御利用者様の様子、職員について、施設内のこと、その他でも気になる事などが御座いましたら、遠慮なく、お問い合わせ下さい。本年も宜しくお願ひ申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

日頃より、当施設のリハビリにご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

本年も、皆さまが安心してリハビリに取り組める環境づくりに努めてまいります。安全管理や感染予防に配慮するとともに、ご利用者様の暮らしに寄り添った支援を行つてまいります。信頼していただける施設であり続けらるよう、スタッフ一同努めてまいります。

どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



施設ケアマネージャー

新年明けましておめでとうございます。
本年も皆様が笑顔で安心して生活できる環
境づくりに努めてまいります。
施設生活におけるご要望、ご心配なことな
どございましたら、お気軽にお声掛け
下さい。本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上
げます。



管理栄養士
久保木 菜摘

新年明けましておめでとうございます。皆様に元気に過ごしていただけるよう、栄養課、厨房職員一同心をこめて美味しいお食事を提供してまいります。また、食事へのご希望、献立のリクエストなどできる限りお答えしていきたいと思っておりますので、お気軽にお声がけください。



久保木 菜穂

（成人の日）
一月十二日（日）は成人の日です。
皆様のお孫様にも、成人を迎える方がいらっしゃるのではないかと思
います。
晴れ姿を見ると、たくましく、そして美しく
成長したお孫様を嬉しく思う気持ちと、生ま
れた時はとても小さく、可愛かつた姿を思い
出し、少しだけ寂しさを感じるのではないで
しょうか。しかし、成人を迎えても可愛いお
孫様に変わりはありません。今後の更なる成
長を祈りながら、成人という新たな門出をお
祝いできること良いですね。

クリスマス会

十一月二十一日（土）に、一足早く、施設内でクリスマス会コンサートを開催いたしました。施設職員で結成しているバンドチームが日頃より練習を重ね、クリスマス会で生音演奏を披露させて頂きました。普段、楽器の生演奏を聞く機会のないご利用者様方にあっても新鮮であり喜んで頂けました。目の前で見て頂く生の演奏はとても迫力がありたようで、中には大きな音に驚いてしまう方も少なくありませんでした。演奏が終わると、大きな拍手と満面の笑顔で、生音の演奏に満足して頂けたのがよく伝わり、クリスマス会コンサートを待ち望んでいた様子を感じました。



相談室主任

内容は、すべて職員による企画構成で、バン
ド「」の歌と演奏でした。「迫力のある演奏
で感動した。」「他にもいろいろな音楽を聞
きたい。」等、大好評のクリスマス会コンサ
ートとなりました。公式のインスタグラム
にもクリスマス会の様子をアップしており
ますので、是非ご覧ください。

新年明けましておめでとうございます。皆様に元気に過ごしていただけるよう、栄養課、厨房職員一同心をこめて美味しいお食事を提供してまいります。また、食事へのご要望、献立のリクエストなどできる限りお答えをしていきたいと思っておりますので、お気軽にお声がけください。

本年もよろしくお願ひいたします。

修を通じて、職員が安心して働き続けられる環境を整え、入所者の皆さまにより質の高いサービスを提供できるよう尽力いたします。

新年あけましておめでとうございます。
ご利用いただいてる皆様、ご家族様には穏や
かな毎日を過ごしていただき、少しでもご期
待にお応えできるよう心がけてまいります。